
 

 

REQUERIMENTO 
  

 
 
 
 
 
 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, 

   Senhoras Vereadoras, 

 

           Cumprimentando-os cordialmente, a Vereadora que subscreve a esta 

proposição, na forma regimental e após ouvir o Douto e Soberano Plenário desta 

Casa de Leis, com dispensa das formalidades regimentais, solicita que seja 

oficializado ao gabinete do Excelentíssimo Prefeito Sr. José Renato Ogawa 

Rodrigues, por meio deste instrumento, a implantação de ciclovia no trajeto da 

avenida Cônego Jerônimo Pimentel com a rua Francisco Vinagre até a rotatória 

da Fazendinha, em Vila dos Cabanos.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 A proposição ora apresentada tem por objetivo proporcionar maior 

segurança e reduzir os riscos de acidentes aos ciclistas do município. 

Uma ciclovia ou pista ciclável é um espaço destinado especificamente 

para a circulação de pessoas utilizando bicicletas. 

As ciclovias são projetadas para proporcionar um espaço exclusivo para 

os ciclistas se deslocarem e realizarem sua atividade física com segurança. Ao 

Ementa: Solicitação de implantação 

de ciclovia no trajeto da avenida 

Cônego Jerônimo Pimentel com a 

rua Francisco Vinagre até a rotatória 

da Fazendinha, em Vila dos 

Cabanos.  
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separar as bicicletas do tráfego de veículos, as ciclovias reduzem 

significativamente os riscos de acidentes. Além de desempenhar um papel 

fundamental na promoção de uma modalidade urbana mais eficiente e 

sustentável. 

           A sinalização cicloviária destina-se a dar prioridade ou preferência à 

circulação de bicicletas nas vias públicas, oferendo assim, condições mais 

seguras e possibilitando melhor conforto aos usuários deste meio de transporte, 

assegurando que os ciclistas estejam circulando na área correta e adotando a 

conduta apropriada, promovendo uma convivência harmônica com motoristas, 

pedestres e demais ciclistas 

Os benefícios dessa prática de esporte refletem no corpo e na mente. 

Dentre eles podemos citar: queima de calorias, melhoria na qualidade do sono, 

do sistema respiratório, aumento da circulação sanguínea e a oxigenação do 

corpo.  

 O ciclismo regular é uma ótima forma de prevenir a ansiedade e a 

depressão, pois a atividade libera endorfinas, promovendo uma sensação de 

bem-estar e equilíbrio mental. 

 Andar de bicicleta é uma atividade social e divertida, que pode ser 

compartilhada com amigos e familiares.  

 Diante do exposto, conto com a colaboração dos meus nobres pares para 

a aprovação deste requerimento. 

 
 Câmara Municipal de Barcarena, gabinete da Vereadora Juliena Nobre 

Soares, 09 de agosto de 2024. 

 

 

JULIENA NOBRE SOARES 

Vereadora de Barcarena – MDB 
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